

11 de noviembre de 1926

## Inaugurada la Caja de Ahorros Municipal

**Burgos.**— Con toda solemnidad ha sido inaugurada la Caja de Ahorros Municipal de Burgos, creada por acuerdo del pleno del Ayuntamiento del 31 de octubre de 1925. Aunque la Caja comenzó a funcionar el pasado 11 de junio, no ha sido hasta ahora cuando han quedado habilitadas las oficinas ubicadas en la planta baja de la Casa Consistorial y en la antigua oficina de la Guardia Municipal. Las libretas abiertas hasta la fecha ascienden a 1.211, por un importe de 1.878.000 pesetas, por las que se abona a los impositores el tres y medio por ciento de interés. Para solemnizar el acto de hoy se han re-

partido libretas a los niños de los asilos benéficos. Las oficinas han sido bendecidas por el vicario capitular y a continuación se ha servido un lunch en el Salón de Jueces. A la inauguración han asistido representantes de la vida política, económica, cultural y religiosa. La Caja de Ahorros Municipal fue impulsada por el que fuera alcalde de Burgos Jesús María Ordoño. Pese a las reticencias iniciales de algunos sectores económicos por la competencia a la Caja de Ahorros del Círculo Católico y al Banco de Burgos, finalmente se ha conseguido crear una caja municipal dedicada a mejorar las condiciones de vida de



**Cajas municipales de Ahorros**  
Burgos II, 9 noche. Esta noche, con asistencia de las autoridades y representaciones, se ha inaugurado el local que ocupará definitivamente en la Casa Consistorial la Caja Municipal de Ahorros, fundada en junio, habiendo alcanzado ya las imposiciones la cantidad de dos millones de pesetas.

la población. El consejo de administración lo preside el actual alcalde, Ricardo Amézaga (que fue el primer impositor), y como vocales en representación de los vecinos están Jesús María Ordoño, Ricardo Díaz-Oyuelos, Pedro Fernández y Perfecto Ruiz Dorrnsoro. Completan el consejo otros cuatro concejales.